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Em abril, o CONFEF recebeu, presencialmente na sua 
sede, no Rio de Janeiro, os membros das suas Câmaras. 
Os mais de cem integrantes tomaram posse e puderam 
iniciar os trabalhos oficialmente. O evento iniciou às 8h 
da manhã, com todos os participantes reunidos no au-
ditório para uma palavra do Prof. Claudio Boschi, pre-
sidente do CONFEF, que agradeceu a disponibilidade 
de todos. 

As câmaras são grupos de profissionais que se dedicam 
a debater assuntos específicos, como a Educação Física 
Escolar, a Atuação Profissional e os Estabelecimentos em 
Educação Física.  Esses grupos, antes compostos apenas 
por Conselheiros Federais, agora recebem novos mem-

bros, como é o caso da Simone Barreto [CREF 001975-G/SC]. 
Ela é Conselheira Regional do CREF3/SC e passa a inte-
grar a Câmara de Orientação e Ética Profissional. 

“Esse encontro promovido pelo CONFEF foi impor-
tantíssimo, porque agora a gente consegue ter uma vi-
são um pouco maior do papel das Câmaras no Sistema 
CONFEF/CREFs. E aí a gente consegue também discutir, 
enquanto sistema, as demandas que são regionais. Lá 
nos CREFs a gente fica muito sozinho. Aqui, todo mun-
do junto, sentado numa mesa, a gente consegue discutir 
essas demandas e dar encaminhamento, favorecendo 
assim a atuação do Profissional de Educação Física e a 
profissão como um todo”.

Membros de Câmaras
tomam posse em evento
O INÍCIO DOS TRABALHOS FOI MARCADO POR RECEPÇÃO PRESENCIAL 
NA SEDE DO CONFEF
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Assim como Simone, Renne Mazza [CREF 004108-G/CE] também tomou 
posse. Ele passou a integrar a Câmara de Academias e Afi ns. Renne é Conse-
lheiro Regional do CREF5/CE e presidente da Associação Nacional de Personal 
Trainers. “Essa é uma oportunidade única que o CONFEF abriu para conselhei-
ros e não conselheiros trazerem as suas experiências para esse ambiente de 
troca, partilha e contribuição. E hoje, no meu ponto de vista, o CONFEF dá um 
passo muito grande para que a profi ssão seja melhor atendida, melhor abra-
çada. E eu estou aqui trazendo essa parte de gestão, a parte mercadológica”.

Quem também esteve presente foi o ex-presidente do CREF8. Jean Carlo 
[CREF 000964-G/AM] já é veterano nas câmaras, mas retornou, como novo 
membro, com muita motivação. “Eu estou muito satisfeito com o evento, 
com a participação de diversos profi ssionais de Educação Física do país in-
teiro que agora acompanham as câmaras do CONFEF. Que antigamente fi -
cavam restritas aos Conselheiros Federais e aos Presidentes de CREFs e hoje 
são abertas, com a participação de mais de cento e dez profi ssionais de 
Educação Física. Então, eu saio deste evento hoje com balanço positivo, sa-
tisfeito e animado para o trabalho futuro". 

Os integrantes das Câmaras têm formação e experiência profi ssional ali-
nhados aos temas tratados. Como especialistas, eles contribuem diretamen-
te com os assuntos de interesse da Profi ssão. Hoje, no CONFEF, há 12 Câma-
ras: de Presidentes, Assuntos de Academias e Afi ns, Atividade Física e Saúde, 
Controle e Finanças, Educação Física Escolar, Ensino Superior e Preparação 
Profi ssional, Esporte, Fiscalização, Julgamento, Normatização, Registro e 
Orientação e Ética Profi ssional. Para conhecer os componentes de cada uma 
delas, acesse o site do CONFEF: confef.org.br
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“Esse encontro promovido 
pelo CONFEF foi 
importantíssimo, porque 
agora a gente consegue 
ter uma visão um pouco 
maior do papel das 
Câmaras no Sistema 
CONFEF/CREFs. E aí a 
gente consegue também 
discutir, enquanto 
sistema, as demandas 
que são regionais"




